
Si affolla il gruppo misto,
Cosimo  Burti  annuncia  in
Consiglio il suo passaggio
Cosimo Burti ha ufficializzato in Consiglio comunale la sua
adesione al gruppo misto. E’ stato lo stesso consigliere a
prendere la parola in aula per comunicare quanto in precedenza
comunicato alla presidenza dell’Assise.
Eletto con la lista di Fuorisistema, a sostegno del candidato
sindaco Giancarlo Garozzo, Burti si unisce adesso a Damiano De
Simone  (FdI)  e  Gianni  Boscarino  in  attesa  di  capire  cosa
succederà ai gruppi consiliari con due soli consiglieri (il
regolamento ne richiede tre per la costituzione autonoma di un
gruppo, ndr) di Fratelli d’Italia (Romano e Cavallaro) e dello
stesso Fuorisistema (Zappalà e Barbone).

Scuola, i problemi del Verga:
“classi  come  serre  e  il
sistema  antincendio  non
funziona”
Il capogruppo di Insieme, Ivan Scimonelli, solleva il caso
istituto comprensivo Verga. Nel plesso principale di via Madre
Teresa di Calcutta, a Siracusa, dopo un recente sopralluogo,
ha  riscontrato  quelle  che  definisce  “forti  criticità  in
materia di sicurezza e salute pubblica”. Una denuncia finita
in  una  mozione  urgente  che  verrà  calendarizzata  per  la
trattazione in Consiglio comunale, in occasione della prima
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seduta disponibile.
La  scuola  è  frequentata  da  circa  300  studenti  ed  una
cinquantina  tra  docenti  e  personale  amministrativo  e  di
supporto.  Due  le  carenze  che  preoccupano  Scimonelli:  “il
sistema  antincendio  non  funziona,  nonostante  le  manichette
siano  state  verificate  e  revisionate.  Il  problema  è  nel
sistema di pompaggio dell’acqua: spento e in disuso da anni”,
lamenta il consigliere comunale. Non solo, “la maggior parte
degli infissi sono arrugginiti, bloccati e non possono essere
aperti. Questo trasforma le classi in delle vere e proprie
serre.  Gli  insegnanti  e  gli  studenti  sono  costretti  a
sopportare  quotidianamente  temperature  fuori  dal  normale,
senza alcun rimedio: molto fredde d’inverno ed estremamente
calde in primavera ed estate”. Curioso poi il sistema adottato
in alcune classi, per difendersi dal caldo: sono state apposte
delle tende ombreggianti di fortuna.
“La  dirigente  scolastica  ha  presentato  una  relazione  che
conferma la situazione”, spiega ancora Scimonelli. “L’istituto
ha  più  volte  chiesto,  via  pec,  l’intervento  del  settore
Edilizia Scolastica del Comune di Siracusa ma non avrebbe
ricevuto alcun riscontro. Per questo ho depositato una mozione
urgente con cui chiedo agli uffici comunali di risolvere le
criticità riscontrate con assoluta priorità di intervento e
certamente prima dell’avvio dell’anno scolastico 2024/2025”.

Incendi in Val d’Anapo, Spada
(PD): “Impegno disatteso dal
Governo  Schifani,  vicinanza
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agli agricoltori”
“Gli incendi che stanno minacciando i terreni coltivati della
Val  d’Anapo  rischiano  di  creare  un  danno  economico  non
indifferente e mettere in ginocchio tanti onesti padri di
famiglia.  Siamo  ancora  in  attesa  dei  fondi  promessi  dal
governatore regionale Schifani”. Sono le parole di Tiziano
Spada, deputato regionale del Partito Democratico, in merito
ai roghi
A dichiararlo è Tiziano Spada, deputato regionale del Partito
che si stanno verificando lungo le sponde del fiume Anapo, in
provincia di Siracusa.
“Un anno fa – continua Spada – il presidente della Regione
aveva promesso interventi di mappatura urgente di alcuni corsi
d’acqua presenti in Sicilia, con un piano straordinario di
interventi di manutenzione, per un totale di 20 milioni di
euro da investire. Gli interventi avrebbero dovuto riguardare
anche la provincia di Siracusa e il fiume Anapo. Con l’aumento
delle temperature si stanno verificando diversi incendi che
rischiano  di  divorare  ettari  di  agrumeti  e  causare  danni
economici non indifferenti agli agricoltori della zona. Come
al  solito,  quello  di  Schifani  è  stato  il  solito  spot
elettorale.  Ad  oggi,  infatti,  non  c’è  traccia  degli
interventi. La valutazione di impatto ambientale del comitato
tecnico-scientifico  competente,  inoltre,  richiede  diversi
mesi: il rischio è che per l’attuazione degli interventi serva
troppo tempo, per questo occorre che la Regione intervenga al
più presto”.
Per  sollecitare  l’intervento  del  Governo,  il  parlamentare
regionale  annuncia  un’interrogazione  ai  vertici
dell’assessorato  all’Agricoltura  della  Regione  Sicilia.
“Esprimo vicinanza nei confronti degli agricoltori siracusani
che  si  vedono  minacciati  dagli  incendi,  e  che  da  tempo
attendono  un  segnale  dalla  Regione.  Sto  lavorando  a
un’interrogazione all’assessorato all’Agricoltura – conclude
Spada  –  per  comprendere  quando  la  Regione  intenderà  dare
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seguito all’azione che aveva annunciato di voler intraprendere
per  scongiurare  ulteriori  danni  agli  agricoltori  della
provincia di Siracusa”.
Il bollettino del Dipartimento Regionale di Protezione Civile
segnala oggi per Siracusa, come per il resto dell’isola, un
livello di allerta arancione per rischio incendi.

Zes,  Scerra  (M5S):  “Il
ministro  Fitto  ha  partorito
una  norma  elettorale  buona
solo per gli slogan”
“Le  decisioni  del  governo  sulle  Zes  confermano  le  nostre
pesanti preoccupazioni: il ministro Fitto ha partorito con
fatica  una  norma  elettorale  buona  solo  per  gli  slogan,
incapace  di  aiutare  davvero  il  tessuto  produttivo  della
Sicilia e del Mezzogiorno”. E’ quanto afferma il deputato del
Movimento 5 Stelle Filippo Scerra.
“Rispetto ai parametri previsti per il credito di imposta
avevamo chiesto con diverse proposte emendative di ridurre la
quota minima degli investimenti sotto i 200mila euro oggi
previsti, così come il mantenimento delle opere murarie al 50%
dell’investimento.  Tutte  proposte  che  trovano  eco  nelle
istanze delle associazioni di categoria siciliane. Fitto però
ha  fatto  orecchie  da  mercante,  questo  è  il  desolante
risultato. Per l’ennesima volta, Fitto e Meloni fanno perdere
al Sud un’occasione importante di rilancio”, conclude Scerra.
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Il  “caso  Augusta”  in
Commissione Ars Territorio e
Ambiente.  Gilistro  (M5S)
“Giusto approfondire”
Una seduta della Commissione Ars Territorio e Ambiente per
approfondire il “caso” Augusta. È la richiesta del deputato
regionale  del  Movimento  5  Stelle,  Carlo  Gilistro,  che  ha
condiviso  il  lavoro  condotto  dai  consiglieri  comunali
pentastellati di Augusta, Roberta Suppo e Uccio Blanco.
“Salta  subito  agli  occhi  come  dal  2021  ad  oggi
l’amministrazione megarese abbia prodotto una serie di atti di
indirizzo volti alla realizzazione di medie e grandi strutture
commerciali private come centri commerciali, supermercati e
fast food, e grandi insediamenti residenziali. Le strutture
dovrebbero sorgere in aree che vengono ritenute di dubbia
utilizzabilità,  nelle  more  dell’approvazione  del  PRG.  Come
dire che si stanno lasciando ai privati le scelte urbanistiche
e di pianificazione territoriale che però peseranno sugli anni
a venire, e sullo sviluppo, di tutto il territorio megarese”,
spiega Gilistro.
“Queste scelte rischiano di compromettere quegli obiettivi di
sostenibilità ambientale che invece oggi le nostre città sono
chiamate ad inseguire, sull’onda degli evidenti stravolgimenti
dettati dal cambiamento climatico. E qui basti ricordare che,
secondo  l’ultimo  rapporto  di  Arpa  Sicilia  (2021-2022),  il
comune  di  Augusta  sarebbe  la  seconda  città  siciliana  per
quantità di suolo consumato. Un dato allarmante già così”.
Le  associazioni  ambientaliste,  Legambiente  –  Circolo  di
Augusta (SR) e Natura Sicula Onlus, in merito alla questione
hanno  presentato  una  richiesta  di  intervento  ispettivo  in
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materia Urbanistica – Edilizia presso l’Assessorato Territorio
e Ambiente e alcuni ricorsi amministrativi. Un dettagliato
esposto è stato presentato in Procura, a Siracusa. Ecco perché
Carlo Gilistro ha richiesto una seduta della Commissione Ars
Territorio e Ambiente con l’audizione dell’assessore regionale
del territorio e dell’ambiente, del dirigente generale del
Dipartimento  dell’urbanistica,  del  dirigente  generale  del
Dipartimento dell’ambiente e del sindaco di Augusta.

Agricoltura  e  zootecnia,
approvato  ddl:  l’Ars
raddoppia  i  contributi  alle
aziende
L’Ars ha approvato il disegno di legge con misure di sostegno
agli  allevatori  ed  agli  agricoltori  siciliani.  Il
provvedimento  arrivato  in  Aula,  e  presentato  dalla
maggioranza, prevedeva 5 milioni per l’acquisto dei foraggi.
“In aula, grazie al lavoro di squadra di Sud Chiama Nord, Pd e
Movimento Cinque Stelle al comparto zootecnico siamo riusciti
a raddoppiare la somma per l’acquisto dei foraggi. Sappiamo
bene  che  si  tratta  di  una  somma  ancora  insufficiente,  ma
quantomeno  abbiamo  evitato  che  si  trattasse  davvero  di
briciole”, dicono i deputati regionali Ismaele La Vardera,
Michele  Catanzaro  e  Roberta  Schillaci  che  accusano  la
maggioranza  di  “pensare  solo  alla  campagna  elettorale
attraverso  slogan  e  poi  quando  bisogna  intervenire  sul
comparto agricolo si tira indietro”.
Il  deputato  regionale  Carlo  Auteri  (FdI),  dal  canto  suo,
sottolinea  come  la  misura  sia  “un  primo  e  significativo
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segnale di sostegno per i comparti agricolo e zootecnico,
attualmente  in  una  situazione  di  grave  crisi.  Il  governo
regionale, in linea con gli impegni assunti nei confronti dei
siciliani, ha adottato misure concrete a favore delle imprese
e dei lavoratori”.
Oltre ai 10 milioni di euro per i contributi alle aziende di
allevamento  per  l’acquisto  di  foraggio  e  per
l’approvvigionamento idrico per gli animali, il ddl stanzia
altri  400mila  euro  a  copertura  dei  costi  degli  esami  di
laboratorio  e  delle  spese  veterinarie  sostenute  dagli
allevatori che praticano la transumanza di bovini all’interno
del territorio regionale.
Infine, è previsto l’esonero dal pagamento del canone dovuto
per l’uso dei pascoli del demanio forestale, un provvedimento
che comporterà alla Regione minori introiti per 1,5 milioni di
euro.

Elezioni  a  Pachino,  i
candidati  sindaco  presentano
i loro assessori designati e
le liste
Sono cinque i candidati per la carica di sindaco di Pachino,
cittadina attualmente commissariata dopo la sfiducia a Carmela
Petralito. A poche settimane dal voto, presentata la squadra
degli assessori designati insieme alle liste a supporto delle
candidature.
Il  centrodestra  si  presenta  diviso.  Candidato  sindaco  di
Fratelli d’Italia è Sebastiano Fortunato, supportato anche da
Lega, Ora Pachino e Innovare per crescere. I suoi assessori
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designati sono Martina Tomarchio, Gessica Spataro, Salvatore
Difede.
Forza Italia punta invece su Giuseppe Gambuzza. Quattro le
liste a sostegno: Libertà, Rinascita, Pachino sì e ovviamente
Forza Italia. Ecco i suoi assessori designati: Giuseppina Di
Raimondo, Giuseppe Gurrieri e Salvatore Lentinello.
Espressione del centrosinistra è Barbara Fronterrè, candidata
sindaco  che  gode  del  sostegno  di  5  liste:  Pachino  Crede,
Pachino Democratica, Insieme in Azione per Pachino, Democrazia
Cristiana e MPA Pachino/Popolari. Cinzia Italia, Mario Adamo e
Salvatore Midolo sono i suoi assessori designati.
Nello  stesso  alveo  del  centrosinistra  si  muove  anche  il
candidato  sindaco  Emiliano  Ricupero,  sostenuto  dalla  lista
Pachino con Emiliano. Gli assessori designati sono Carmelo
Fronte, Sonia Dugo e Sergio Campisi.
Per Giordano Diraimondo Metallo gli assessori designati sono
Nino Augugliaro, Luigi Fiumara e Giuseppe Rizzo.

Antonello  Liuzzo,  venerdì  i
funerali. Il cordoglio della
politica siracusana
I funerali di Antonello Liuzzo saranno celebrati venerdì, alle
10.30, nella chiesa di San Salvatore a Necropoli Grotticelle,
a Siracusa. Intanto, unanime è il cordoglio della politica e
delle  istituzioni  locali.  “Con  la  scomparsa  di  Antonello
Liuzzo, Siracusa perde uno dei suoi figli migliori. Apprezzato
professionista  non  ha  mai  mancato  di  fare  sentire  la  sua
presenza  ed  il  suo  aiuto  laddove  era  richiesto”,  dice  il
sindaco,  Francesco  Italia.  “Siracusa  ricorda  con  profondo
affetto il suo impegno non solo nella professione ma anche nei
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rapporti  interpersonali,  nel  sociale,  nello  sport,  nella
politica.  Ha  amato  Siracusa  ed  i  siracusani.  Un  affetto
ricambiato che ne ha fatto uno dei protagonisti della vita
cittadina. Alla famiglia il cordoglio mio personale e della
Giunta comunale”.
Anche Giuseppe Carta, deputato regionale e sindaco di Melilli,
ha inviato il suo messaggio. “La notizia della perdita di
Antonello Liuzzo mi addolora personalmente e profondamente. Un
eccellente e stimatissimo professionista, amico dello sport e
impegnato nel sociale, un animo gentile che non ha mai fatto
mancare la sua generosità a pazienti e cittadini. Si è sempre
speso, senza riserve, attivamente per la sua città, per i
giovani ma soprattutto per i meno fortunati. Qualità rare le
sue,  riconosciutegli  da  tutti.  Oggi  –  continua  Carta  –
Siracusa perde uno dei suoi cittadini benemeriti, a noi resta
una  grande  lezione  di  vita  che  sarà  impossibile  da
dimenticare”.
Anche  Forza  Italia,  formazione  politica  in  cui  Liuzzo  ha
sempre  militato,  fa  sentire  la  sua  voce.  L’ex  ministro
Stefania Prestigiacomo si dice “senza parole e senza respiro”
per  la  triste  notizia.  “Il  male  che  ha  travolto  così
rapidamente Antonello priva la città, e tutte le persone che
hanno  avuto  il  privilegio  della  sua  amicizia,  di  un  uomo
straordinario,  e  lo  dico  senza  timore  di  cadere  nella
retorica. Perché raramente mi è capitato di incontrare una
persona  così  aperta,  disponibile,  altruista.  Raramente  ho
conosciuto  un  militante  politico  così  attento  ai  meno
fortunati, mosso da una tensione etica verso gli ultimi e da
una passione civile e umana come lui. Addio Antonello, siamo
tutti più poveri senza di te. Siracusa è una città più triste
senza il tuo sorriso”.
Corrado Bonfanti, coordinatore provinciale di FI, sottolinea
come “con la scomparsa del caro Antonello, Forza Italia, la
comunità civile e politica siracusana, perdono definitivamente
uno dei suoi uomini migliori e credibili,
un esempio per tutti che resterà sempre vivo nei nostri cuori.
Medico preparato, disponibile e apprezzato da tutti, persona



di grande umanità e altissime qualità morali, politico serio e
affidabile  nelle  numerose  esperienze  amministrative  nella
città di Siracusa ha prestato particolare attenzione ai temi
sociali  e  ai  più  giovani,  capolista  della  nostra  lista
elettorale alle recenti elezioni Amministrative della città
capoluogo, fervente cattolico, è stato tra i fondatori del
nostro Movimento nel lontano 1994″.
Liuzzo è stato anche apprezzato un medico cardiologo. “Con la
prematura scomparsa del dottor Antonello Liuzzo Siracusa perde
uno stimato professionista, preparato e magnanime, un uomo
appassionato e coerente, nella vita come nella politica e
nello sport, settori nei quali ha investito buona parte della
sua esistenza”, ricorda il presidente dell’Ordine dei Medici
di Siracusa, Anselmo Madeddu. “Con lui – prosegue – si chiude
una bella pagina della storia della nostra città fatta di
valori essenziali ed autentici”.
Per l’ex sindaco di Siracusa, Roberto Visentin, “è difficile
trovare  le  parole  giuste  e  non  lasciarsi  prendere  dai
sentimenti  e  dai  ricordi,  quando  un  amico  va  via.  Con
Antonello Liuzzo – prosegue – ci legava una amicizia sin dalla
nostra  giovinezza  e  più  tardi  anche  da  un  comune  impegno
politico da lui sempre interpretato con un’attenzione e con
grande generosità verso i più deboli. Qualità che sono state
anche il faro della sua lunga attività professionale di medico
svolta  sempre  con  competenza  e  passione.  Ciao  Antonello
mancherai a Siracusa e a tutti coloro che hanno avuto il
privilegio di conoscerti ed esserti amici”, conclude Visentin.

Consigli  Comunali  dei
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Giovani, approvato il disegno
di  legge.  Gilistro  (M5S):
“Finalmente”
“Sono lieto di avere contribuito all’approvazione in Ars del
disegno  di  legge  che  sancisce  la  nascita  in  Sicilia  dei
Consigli  Comunali  dei  Giovani.  Un  organismo  finalmente
riconosciuto  in  via  ufficiale  e  quindi  realmente
rappresentativo,  attraverso  il  quale  potremo  ricucire  il
distacco attuale tra le nuove generazioni, la società e il
mondo  della  politica.  E  iniziare  così  a  lavorare  per  una
classe  dirigente  rinnovata  e  competente,  in  ottica  del
necessario  ricambio  futuro”.  Sono  le  parole  del  deputato
regionale  Carlo  Gilistro  (M5S),  che  commenta  così  il
provvedimento che ha ottenuto l’ok da parte dell’Assemblea
Regionale  Siciliana  e  nato  in  Commissione  Affari
Istituzionali, con gli opportuni emendamenti suggeriti delle
opposizioni.
Il progetto è rivolto agli studenti delle quinte elementari e
delle scuole medie. Ogni Comune redigerà un regolamento per
disciplinare  le  elezioni.  Al  Consiglio  dei  Giovani  è
riconosciuta  la  prerogativa  di  presentare  osservazioni  e
proposte  da  portare  all’attenzione  della  giunta  e  dei
consiglieri comunali in carica. Provvedimenti che potrebbero
quindi anche confluire in atti amminsitrativi ufficiali.
“Conoscete il mio impegno, professionale prima e adesso anche
politico, per le nuove generazioni. Sono convinto che, se in
ogni Comune siciliano si saprà coltivare e far crescere questa
sorta di incubatore socio-politico, allora la nostra società
non potrà che trarne beneficio in termini di partecipazione e
consapevolezza, dei problemi come delle soluzioni possibili e
delle  vie  per  ottenerle.  Non  c’è  migliore  lezione  di
educazione  civica  che  il  partecipare  alle  scelte
amministrative, costruire e proporre idee nuove e funzionali
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ad un territorio che vuole guardare al futuro e non perpetuare
sempre e solo vecchie logiche”, spiega convintamente Carlo
Gilistro.
“Dobbiamo ascoltare anche i più giovani, ripartire da loro per
cambiare la società e, perchè no, il mondo. Assurdo? No, è
solo questione di iniziare a mettere in fila un passo dopo
l’altro, nella direzione giusta. A cominciare dal primo passo:
un loro coinvolgimento responsabile, attraverso questo nuovo
strumento”, aggiunge l’esponente pentastellato che nei mesi
scorsi aveva lanciato un primo cantiere di formazione politica
e sociale con il solo contributo di ragazzi e ragazze. Era
l’iniziativa “Figli delle Stelle”, in occasione della quale si
sono confrontati studenti, giovani lavoratori e altrettanto
giovani imprenditori in uno scambio di esperienze, visioni e
richieste da cui era già emerso il preponderante bisogno di
“dare spazio e respiro ai giovani che abbiamo colpevolmente
relegato ai margini della società, abbandonandoli in una sorta
di isolamento sociale che ha trovato nei telefonini e nel
digitale  unica  consolazione,  con  risultati  non  proprio
positivi”.

Estorsione ai dipendenti del
Bingo,  chiesta  condanna  per
il deputato regionale Gennuso
Nel processo in corso a Palermo, il pm ha chiesto la condanna
a 7 anni di reclusione per il deputato regionale di Forza
Italia, Riccardo Gennuso, ed a 6 anni ed 8 mesi per il padre,
Pippo Gennuso, ex parlamentare regionale. La vicenda ruota
attorno a presunte estorsioni ai danni dei dipendenti della
sala Bingo nel rione Guadagna di Palermo nella disponibilità

https://www.siracusaoggi.it/estorsione-ai-dipendenti-del-bingo-chiesta-condanna-per-il-deputato-regionale-gennuso/
https://www.siracusaoggi.it/estorsione-ai-dipendenti-del-bingo-chiesta-condanna-per-il-deputato-regionale-gennuso/
https://www.siracusaoggi.it/estorsione-ai-dipendenti-del-bingo-chiesta-condanna-per-il-deputato-regionale-gennuso/


della  famiglia  Gennuso  dal  2015.  Secondo  l’accusa,  i
lavoratori  avrebbero  dovuto  accettare  un  accordo  con
liquidazione  ridotta.
A  processo  ci  sono  anche  Leonardo  Burgio,  socio  della
precedente  gestione,  e  Antonino  Bignardelli,  sindacalista.
Loro richieste pene per 6 anni e 4 mesi e 6 anni e 5 mesi. I
due  rispondono  anche  di  truffa  in  quanto  avrebbero  fatto
credere  ai  dipendenti  del  Bingo  che  la  società  stesse
avviandosi verso il fallimento, facendo apparire conveniente
quell’accordo.
Accuse respinte dalla famiglia Gennuso, sin dalla prima ora:
“Nel 2015 non eravamo proprietari del Bingo Magic di Palermo,
quindi non abbiamo avuto nessun rapporto con i dipendenti
dell’epoca”,  le  dichiarazioni  rilasciate  nel  2018  dopo  le
prime notizie relative all’indagine.


